### Contesta embajada EUA a cafetaleros

Posición del embajador Estados Unidos, referente a pronunciamiento de cafetaleros, publicado algunos diarios, define la Embajada Norteameri-

Al respecto dice: "Declaración de la Embajada de los Estados Unidos de América en El Salvador. El embajador de los Estados Unidos de América quisiera contestar públicamente a un comunicado por sus amigos en la Asociación Cafetalera, dado a conocer ampliamente por la prensa salvadoreña.

El punto principal en el comunicado de la Asocia-ción Cafetalera fue la ase-

-Pasa a la página 52-

## Inaugurado provecto de pesca artesanal

ONU en Seminario de Control de Calidades

Setecientos ochenta y tres mil dólares, han dado las Naciones Unidas a través de FAO-PNUD, para un proyecto de desarrollo de la pesca artesanal.

El proyecto se ha iniciado en su primera etapa en La Herradura, Costa del Sol, La Unión y El Tama-rindo, para ayudar a unos 10 mil pescadores artesanales, independientes y or-

(Por CINU). Se clausuró

en las instalaciones de la

Asociación Salvadoreña de Industriales, el Seminario

ndustriales, el Seminario sobre Control de Calidad, Normalización y Envases para Alimentos, dirigido especialmente a gerentes

técnicos de la empresa pri-vada y empresas públicas

especializadas en esa acti-

Para la ejecución de di-

cho seminario se contó con

vidad.

ganizados en cooperativas. Ayer en el local del Ba-chillerato de Navegación y Pesca de la ciudad porteña de La Unión, en un acto presidido por representan-tes del MAG, de la FAO-PNUD, Marina Nacional y autoridades locales, se inauguró el proyecto y lue-

go se hizo un recorrido por -Pasa a la página 46-

la decidida cooperación fi-

nanciera del Programa de

las Naciones Unidas para

el Desarrollo (PNUD) a

través de cuyo organismo se contrataron los servi-cios del consultor, Dr. Zeki

Berk, quien dictó una con-

ferencia y quien al mismo tiempo produjo el citado

Cabe destacar, en esta

-Pasa a la página 27-

evento en ASI.



del personal de la embajada canadiense en el país, durante la firma del convenio de participación de dicha nación en la XI Feria Internacional de El Salvador a

## de la FIES; embajador de Canadá, Francis Filleul, José Maria Durán y Lic. Manuel Ruiz, miembros directivos y En diciembre convocarán y 17 marzo las elecciones

"Tentativamente, las elecciones de diputados y alcal-des municipales, han sido fijadas para el domingo 17 de

Asi informó ayer el presidente del Consejo Central de Elecciones (CCE), Dr. Mario Samayoa en visita a LA PRENSA GRAFICA, acompañado de los otros dos miembros del Consejo, Dr. Ramiro Arturo Méndez Azahar e Ing. Francisco Merino.

Manifestaron su agradecimiento por la colaboración informativa que siempre se ha brindado y se sigue dando a ese organismo electoral.

Esa colaboración, dijo el Dr. Samayoa, para nosotros no sólo es altamente valiosa sino que la consideramos como la más efectiva, para que el electorado salvadoreno conozca nuestra labor y pueda hacer, a través de los

partidos políticos reconocidos y debidamente inscritos las observaciones y criticas que en todo proceso electo-ral, son bien recibidas por el Consejo. Nuestra principal preocupación en los actuales mo-

mentos es, agrego, la aprobación por parte de la Asam-blea Legislativa, del Proyecto de Decreto de la nueva Ley Electoral, la cual una vez aprobada y emitida, nos servirá de base para llevar a cabo un proceso electoral limpio, sin contratiempos de última hora y en la cual el pueblo salvadoreño tenga absoluta confianza.

-Pasa a la página 27-

# Por primera vez Canadá en Feria

Nuestra participación por primera vez en la Feria Internacional de El Salvador, es nuestro respaldo al Gobierno pero especialmente al sufrido pueblo salvadore-ño, dijo el Embajador de Canadá para

nuestro país, señor Francis Filleul. La presencia de Canadá en la XI Feria Internacional de noviembre próximo, además, reafirmó el diplomático, será el despegue para un mayor acercamiento comercial, económico y tecnológico para nuestros pueblos.

Firmó ayer el Sr. Filleul los contratos de participación de Canadá en la Feria

próxima, ante la presencia del Gerente de la FIES, Lic. Max Figueroa y de los directivos José María Durán, Sr. Ricardo González, Godofredo Méndez y Luis E.

Nuestro Gobierno, manifestó el Embajador canadiense, tiene mucho interés en incrementar sus relaciones y colabora-ción con todos los sectores de El Salvador, por lo que nuestro punto de partida es participando por primera vez en esta Feria Internacional. Tenemos seguridad que con los resultados que se obtengan

-Pasa a la página 25-

#### Indicadores Económicos edita el BCR

El Banco Central de Reserva ha editado el folleto "Indicadores Económicos 1973-1983", que contiene datos sobresalientes sobre la evolución de la economia salvadoreña en ese período.

Esta publicación se realiza en español e inglés con el objeto de facilitar información estadística fidedigna y confiable sobre la economía del país, a inversionistas, centros inter-nacionales y nacionales de investigación, gremios, universidades, profesiona-les y personas o institucio-

-Pasa a la página 46-

### Semana Cultural de la Hispanidad

Del 8 al 13 de los corrientes, la Asociación His-pano-Salvadoreña "Alca-lá" ha organizado una serie de actos a los que ha denominado la Semana Cultural de la Hispanidad, con motivo de las celebraciones del Día de la Raza —el

12 del mes en curso—''. En esta Semana Cultural participarán destacadas personalidades ampliamente conocidas dentro del mundo intelectual y artis-tico, entre los que se destacan el conocido juriscon-sulto, Dr. José María Mén-dez quien disertará sobre el "Sentido de la Hispanidad", acto que tendrá lu-

-Pasa a la página 45-



-Foto de LA PRENSA, por Aldan

GOLPEADO. Uno de los doce niños golpeados al accidentarse un helicóptero ayer en cercanías de Chalatenango, recibe tratamiento médico. En el Hospital de Chalate-nango, fueron atendidos tres menores; el resto fue trasladado a la capital. Se trata de un accidente, según explicaron autoridades militares.

## El país representado en un evento en Miami

En la Octava Conferencia Anual sobre el Caribe y la Exposición de Inversio-nes, a desarrollarse del 3 al 7 de diciembre del presente año, en Miami, Flori-da, participará una representación salvadoreña.

Así lo dieron a conocer ayer representantes de la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Eco-nómico y Social (FUSA-DES); Asociación Salvado-reña de Industriales (ASI); Comité de Exportadores de EXEXPORT); Federación de la Pequeña (FENAPES); dustria de El Salvador; Cá-mara Americana de Comercio, AMCHAM y las

instituciones públicas vinculadas con la actividad

productiva-exportadora. El mencionado evento a desarrollarse en diciembre en Miami, señalan los in-formantes, constituye un valioso instrumento de promoción, no sólo para la oferta exportable nacional, sino también para iniciar, desarrollar y fortalecer relaciones de negocios entre empresarios salvadoreños y sus contrapartes naturales de los Estados Unidos, explicaron al respecto.

Todo lo anteriormente expuesto, dijeron, está en-marcado en la Ley de Recuperación Económica de Cuenca del Caribe

-Pasa a la página 46-



-Foto de LA PRENSA, por Malena

CONFERENCIA ANUAL. El Salvador, participará en la Octava Conferencia Anual sóbre el Caribe y la Exposición de Inversiones, a desarrollarse del 3 al 7 de diciembre próximo, enmarcado en la Ley de Recuperación Económica de la Cuenca del Caribe (CBI); así lo infor-man los licenciados: Mercedes Melén-dez, Carlos Liévano, José Angel Quirós, Rolando Monterrosa, y Elizabeth Argu-